Lic. Enrique Gomariz

"Módulo de paternidad de la Encuesta Nacional de Masculinidades: resultados preliminares".

Quisiera tomar esta reflexión en el punto en el que la dejó Ana Tereza. Efectivamente cuando nos planteamos la necesidad de pasar de estos estudios más o menos focalizados a realizar otros de dimensión nacional, nos planteamos que eso tendría que dar algún tipo de satisfacción a una demanda general que surge a partir de las relaciones que se establecen con la identidad masculina.

Desde el principio consideramos que no es conveniente estudiar la paternidad sin relación con la construcción de la identidad masculina. Los resultados de la encuesta muestran que hay una relación estrecha entre estos dos factores.